
 

 浦和北ＲＣ６４周年 

 

【202５.７.9（水）ニコニコ】敬称略 

黒木順一…本月より第６４代会長をつとめさせて頂きます、今年１年宜しくお願い致します。さいたまﾕｰｽｻﾎﾟｰﾄの青砥

様赤石様、本日はようこそいらっしゃいました。  

菅谷義治…みなさん、一年間よろしくお願いいたします。 

浅野貴之…黒木菅谷丸の出航おめでとうございます。１年間頑張ってください。 

近藤泰幸…昨年は皆様のご協力頂き誠にありがとうございました。普通のロータリーライフを楽しみたいと思います。 

井川 潤…黒木さん１年間宜しくお願い致します。さくちゃんｴﾚﾍﾞｰﾀｰで会った。初回なのできましたと言ったそして今

年の会長は誰ですかと尋ねられた。 

榎本 擴…黒木さん、一年間宜しくお願い致します。 

尾﨑和男…黒木会長、菅谷幹事、一年間頑張ってください。 

貝賀雄太…本年度もよろしくお願いいたします。 

柏  茲…映画『国宝』を観ました、歌舞伎役者の物語で３時間はキツイですが、今年度ベスト３に入る傑作と思いま

す。 

柏  茲…黒木菅谷年度の船出を祝します。連続３日猛暑日の中の初例会、今年度も皆様で熱くゆきましょう。 

北村政義…よろしくお願いいたします。 

小林英樹…黒木会長、菅谷幹事、よろしくお願いいたします。 

小林芳郎…黒木会長、新年度も宜しくお願い致します。 

齋藤 武…黒木さん、菅谷さん、新年度おめでとうございます。 

斎藤光人…黒木会長、菅谷幹事、1年間よろしくお願いいたします。  

坂本博典…黒木会長、菅谷幹事の門出を御祝いもうしげます。 

佐久間大介…黒木会長、新年度のスタートおめでとうございます。 

柴﨑 薫…黒木会長、菅谷幹事、よろしくお願いいたします。 

渋谷和男…黒木会長、菅谷幹事、副幹事の皆様、一年間よろしくお願い致します。 

篠宮 武…新年度のはじまり宜しくお願い致します。映画『国宝』歌舞伎をしらなくても観れます。今迄の映画で一番

でした。 

島村昭敏…まもなく選挙です。たまには政権交代も必要です、変わらぬ共産圏は独裁国家になってます。 

島村友基…黒木会長、菅谷幹事、副幹事の皆様、一年間よろしくお願い致します。 

白岩 智…黒木会長、菅谷幹事の船出、おめでとうございます。 

新藤友啓…黒木会長、菅谷幹事、一年間よろしくお願い致します。 

鈴木宏史…黒木会長、菅谷幹事、ご就任おめでとうございます。新年度楽しみしております。 

武内敬之…本年度SAA委員を拝命しました。宜しくお願い致します。 

戸髙康之…黒木菅谷年度いよいよ始まりだー。1年間ガンバレ！ 

肱黒慎也…黒木会長、菅谷幹事、一年間よろしくお願い致します。  

松下悦久…黒木菅谷年度、頑張ってください。 

宮島 誠…黒木会長、菅谷幹事、新年度がスタートしました頑張ってください。鈴木さん初ﾆｺﾆｺ頑張って下さい。 

森島秀之…黒木会長、新年度おめでとうございます。 

山岸平二…黒木会長、新年度おめでとうございます。 

渡邊和良…黒木会長、菅谷幹事、1年間よろしくお願いいたします。浅野パスト会長、近藤パスト幹事1年間ご苦労様

でした。 

本日のニコニコ合計 ６３,０００円  本日までのニコニ合計 ６３,０００ 円 
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第 ３０２９回   「所信表明」   令和７年７月１６日発行ｖol２ 

７月９日 会 長 挨 拶 会 長 黒木 順一           各委員長 

あらためまして、こんにちは、第６４代浦和北ロータリークラブ会長を本日から務めさせ

ていただきます、みなさんご存じと思いますが黒木順一です。 

前回の浅野・近藤年度の最終例会から３週間ぶりとなります。 

この期間は毎日気温３０度以上の猛暑が続いておりましたが、会員の皆様はお元気でした

でしょうか。これから夏本番になりますので、水分・塩分をとって熱中症にならないように

十分注意してください。 

 また、６月末の友好クラブである、台湾同徳ロータリークラブの会長交代式にご出席さ

れた皆様、おつかれさまでした、そしてありがとうございました。 

 私は６月末に菩提寺の開基１００周年記念法要に出席してきました。ロータリークラブ

がシカゴで発足してから１２０年(1901年)、日本の東京RCが１０５年(1920年)と１００年以上の歴史がありま

す。式典に司会進行として出席し、１００年という歴史の重みを感じ非常に緊張いたしました。１００年間の写真で

のスライドを見て、先輩方の活動が奉仕活動や会員増強という、私たちロータリアンと同じ活動である感じました。

そして私も今、お寺において先輩お方の教えと活動を引き継いで後輩たちに継続しています。 

私たちの浦和北ロータリークラブも６４年目です。１００年まではまだまだではありますが、１００年先をみて、

引き継いで継続していきたいと思います。 

７月９日 幹 事 報 告  菅谷 義治  ロータリーレートは1ドル14４円 

６月３０日 台湾同徳ＲＣの会長交代式 出席。 

７月 ２日  １９時～ 事務局にて、青少年奉仕委員会開催。 

７月 ９日  １１時～ 例会場にて、SAA委員会・会報委員会、 

１１時３０分～ 国際奉仕委員会開催。 

例会後～ 出席委員会開催。 

１８時～ パルコ１０階、コミュニティセンター１４号室にて理事・役員会開催。 

７月１１日 浦和ＲＣの方へ表敬訪問 黒木会長菅谷幹事出席予定 

 

今月は、会費の引落しの月になりますので、該当される会員の方は準備の方、宜しくお願い致します。 

７月１８日 上尾文化センターにて、管理運営部門・公共イメージ部門・会員増強部門の３部門が開催。 

７月２５日 川口フレンディアにて、職業奉仕部門が開催。 

８月以降の部門セミナーに関しては、本日の理事会でお伝えさせて頂きます。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦和北ロータリークラブ週報               創立／昭和 36年 12月 1日 承認／昭和 36年 12月 29日創立  

事務局／〒330-0074さいたま市浦和区北浦和 1-1-2 YK21 2F              電話／048-813-8075 FAX／048-813-8076   

例会日／水曜日 点鐘 １２：３０                              例会場／ロイヤルパインズホテル浦和３Ｆｺﾞｰﾙﾄﾞルーム  

会長／黒木順一 幹事／菅谷義治 会報委員長／宮島 誠               office@urawakita-rotary.jp  http://urawakita-rotary.jp 

ホームページに会報を掲載↑ 

 

７月１６日（火）１２時半点鐘 所信表明 

７月２３日（水）１２時半点鐘 北パストガバナー    

７月３０日（水）１２時半点鐘 セカンドイニシエーション 
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【例会の様子】 

    
【本日のお客様：青砥祥子様・石丸靖子様（ユースサポートネット）、イムスンジュ君（米山記念奨学生）】 

 

    
 【会長幹事・バッチ交換式】            【前年度会報 贈呈】 

   
【黒木会長・菅谷幹事】   【花里副幹事・小林副幹事・松本副幹事】 【2025-26 SAA】 

  

【初例会の例会場の様子】 

          
【本日の受付】                  【佐々木香綸さん無事帰国しました】 



 

 浦和北ＲＣ６４周年 

 

第３０２８回 例会 ７月９日 202５－2６年度 

『所信表明』 

 

  【黒木会長】 

64 年という長い歴史を持つ当クラブの伝統を 70 年 80 年 90 年 100 年と未来に継承して行く為

に、会員の皆様とロータリーを勉強し、歴史と伝統のあるクラブで在りたいと思います。そのために今

年度の重点方針『会員増強と活性化』にむけて『革新・継続・パートナーシップ』の３本柱を掲げ、地

域密着型の奉仕活動を推進して参ります。私どものクラブは広報活動というか、我々の奉仕活動が世間

一般の方にはあまり伝わっていないと思うので、広報活動の強化を図り、奉仕活動にご協力して頂く方

を増やしていきたいとも思っております。ここ数年の事業継続との事で『未来の子ども基金』。こちら

をもっと積極的に、齋藤社会奉仕委員長とやっていきたいと思います。そして『見沼農園の収穫祭』こ

ちらも継続と復活をしていきたいです。『音楽で未来を』こちらのほうも近藤会員がやって頂いておりますので、音楽活動

支援をやっていきたいです。新しいものとしては無いのですけれども、今までやってきた良い事をこれからも繋げていこ

うと思っております。今年RI会長が急遽決まりまして、フランテェスコ・アレッツォ氏というイタリアの方がなられまし

た。『よい子の為に手を取り合おう』これはもともと直前辞任された、ブラジルのマリオ・セザール・マルティンス・デ・

カマルゴ氏の言葉ですが、フランテェスコ・アレッツォ会長もこれをこのまま継続して掲げていく方針となっております。

このメッセージのように皆が一緒に奉仕活動を取り組んでいこうとの事だと思っております。奉仕活動と言うのは沢山あ

りますけれど、やはり、今、自分たちが出来る事をやっていこうというのが私の考えです。出来ない事をやるのでは無く

出来る事を今年一年やっていきたと思いますので宜しくお願い申しあげます。 

 

【菅谷幹事】 

入会３年3ヶ月で幹事就任。これまでの委員会・副幹事・地区財団出向経験を活かし、一年後に「任

せて良かった」と思われるよう全力で職務を遂行する決意でありますので、皆様のご協力を宜しくお

願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

【齋藤社会奉仕委員長】 

 

昨年度のNPO法人さいたまﾕｰｽｻﾎﾟｰﾄﾈｯﾄさんとの『音楽で未来を』とのテーマでの奉仕活動はお互い

にとって初めての事で色々ありましたが、その中でも育むものがありました。この奉仕活動は今年も大

切に、また次の世代にもしっかりと繋げていきたいとの目標を掲げて継続事業とさせて頂きます。それ

と故古澤会員からも散々言われていた『浦和北未来の子ども基金』に関しては、今年こそはきちんとし

た事業として、また浦和北の財団、社会奉仕事業と寄り添いながら、行っていきたいと思っております

ので、皆様のご協力の程、宜しくお願い申しあげます。 

 

 

【北村国際奉仕委員長】 

今年度の活動につきましては、昨年度に姉妹クラブを締結させて頂いた、フィリピン・マバラカット

クラークRCの関係強化とグローバル補助金のチャレンジを行いたいと思っております。委員会以外の

方にもご協力参加をお願いしたく、またフィリピン国の良さも分かって貰いたくいます。～フィリピン

国の地理風土説明を挟む～ 

昼の奉仕、夜の奉仕もおこないます。内容はマバラカットという地名は太平洋戦争時に日本軍の基地

があり、終戦後もフィリピンと日本は友好的であります。浦和北ＲＣとしても友好の橋渡しを築いてい

きたく、また興味をもってもらいたいと思っております。 

昨年度３回行き来させて頂き視察を行いました。私自身も１０年前迄、英会話学校を経営しておりま

して、その縁で今回の提携先を紹介いただいた経緯です。今回は孤児院に楽器や衣類を寄付しまして、今後の継続事業と

して皆様のご協力をお願い申しあげます。そして自我を超えた奉仕をめざします。 
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【小山青少年奉仕委員長】 

今年度は青少年交換が無いため、次年度に向けて留学生派遣・受け入れの準備を進行。島村パスト

会長のお孫さんが７月２０日の説明会に参加予定。二つ目に次世代を担う人材育成として、ニコ氏（現

交換留学生）を通じて浦和西高校とのつながりが良いので、浦和西高校サッカー部に生徒さんにユース

サポートネットの子供さん達へサッカー指導して頂くとの奉仕活動を提案と思っております。高校生に

も社会性共感力につながり、自らの経験を他者に伝える力の養成、また郊外社会貢献活動の実践、ユー

スサポートネットの子供達は地域の高校生とのつながり、社会的孤立の緩和、スポーツ活動を通じた自

己表現、自尊感情の向上、ポジティブな感情形成。三つ目に社会奉仕委員会と協力しながら、さいたま

ユースサポートネットの活動をサポート。浦和北ＲＣ以外のクラブでのマンスリーサポート活動の御願い。以上を進めて

いきたいと思っております、宜しくお願いいたします。 

 

【職業奉仕委員会】 

委員会任務として、会員一人一人が培ってきた知識とスキルを活用し、事業において『四つのテスト』

を意識し職業奉仕していける様に活動していく。行動指針である『四つのテスト』を例会で唱和する。

例会で各会員が、自分の職業について話し互いの職業について学ぶ機会をつくる。職業奉仕を実施して

いる方に卓話をして頂き自己研鑽を促進。経済と地域社会の発展に職業を通じて貢献する。         

    

 

 

 

【近藤会員増強維持委員会】 

 

なぜ会員増強をしなければいけないか？会費を徴してクラブ運営をしていくのですが、潤沢にあればいい

が無い場合には、先ほどの委員会の奉仕活動も絵にかいた餅となってしまいます。昨年度に幹事をやらし

てもらい資金不足に直面し、節約節約での苦労をした経験をして、毎年繰り返してはいけないですし、一

年後には白岩会長エレクトで６５周年も控ております。皆様にそれ相当の負担を頂かない様に今から現会

費のままで多くの社会奉仕の貢献が出来る様に、会員増強は大命題であると思います。ですので今年はシ

ステマティックに行う。まずは一人が一人で５７人の会員増強。そんなに上手くいかないのが会員増強で

10人連れてきて一人入会が現状。候補者リストを作成して、会長等に企業訪問同行をして頂き、クラブのパンフレットや

リーフレットを渡して奉仕活動の内容、クラブの説明をする。また地元企業等にDMを発送して、ダイレクトにアプロー

チしていくとかリスト化して今後の目標、意識改革をしながらを目指しております。皆様のご協力をお願いします。 

 

【積田プログラム委員会】 

 

例会の半分を占める卓話は大切な時間である。この５年間で２，３回のプログラム委員長をさせて頂

いて、紹介も出尽くしておりまして中々探すのが困難であるのが現状です。ですので、今年度は各委員

会にプログラム担当を依頼して色々なチャンネルを提案して欲しいと思っております。是非一年間、た

めになる勉強になる有意義な卓話を行って参りますので、皆様のご協力をお願い申しあげます。 


